

# 41 Meinharder Kinder wurden eingeschult

## Erstklässler feiern Start ins Schulleben



Meinhard's Ortsschild als Luftballon: Das erhielten die Meinharder Kinder zu ihrer Einschulung.  
Foto: privat

Die Kinderzahlen in Meinhard steigen weiter. Das macht sich nicht nur beim Bedarf an Plätzen in den Kindergärten bemerkbar – auch die Meinhard-Schule startet in das neue Schuljahr mit zwei Klassen. Bürgermeister Gerhold Brill schenkte daher allen Erstklässlern ein Luftballon zum Schuleintritt. Gemeinsam mit Wanfrieds Bürgermeister Wilhelm Gebhard gingen aber auch die Erstklässler aus den Ortsteilen Frieda und Schwebda nicht leer aus – auch sie bekamen wie die Wanfrieder Kinder einen Luftballon zum Schulanfang geschenkt. Die ABC-Schützen der Meinharder Ortsteile Schwebda und Frieda sind in Wanfried schulpflichtig. red/salz